

perdre ce " respect de la loi," lequel, dit-on, est le palladium des Républiques, et conduire non seulement à la révolution mais à l'anarchie. Et les Etats Unis, en suivant la pente qu'ils descendent, n'échapperont pas à une période d'anarchie dont ils sont plus près que ne pensent les attardés qui rêvent encore de l'ère à jamais passée de " l'illustre Washington."

Lord et la comtesse Dufferin, devant bientôt retourner en Europe, font en ce moment une tournée d'adieu dans les cantons de l'Est. Sur toute la route des nobles visiteurs, " ce ne sont que festons, ce ne sont qu'astragales", arcs-de-triomphe et compliments mélangés de regrets. Honneurs qui sont dus au premier représentant de l'autorité royale au Canada; compliments et regrets mérités par l'administrateur qui a su diriger les affaires politiques du pays avec la prudence et la sagesse indispensables dans un pays constitutionnel, quoique ces deux hautes qualités ne puissent jamais donner satisfaction à tout le monde, l'opposition étant un élément constitutif du régime parlementaire. Les regrets s'adressent, pour moitié, à la comtesse Dufferin dont l'amabilité sans afféterie faisait l'agrément des réceptions à *Rideau-Hall*.

Le successeur désigné de lord Dufferin au gouvernement du Canada, est John-Genge-George-Edmond Campbell, marquis de Lorn, fils aîné (de neuf enfants) issu du mariage de George-John-Douglas Campbell, VIII^e duc d'Argyl, avec la fille aînée du duc de Sutherland.

Le marquis de Lorn est né en 1845, et par conséquent, est âgé de 33 ans; il a épousé, en 1871, la princesse Louise-Caroline-Alberte, fille plus jeune de la reine Victoria, née en 1848; il n'a pas d'enfants. On peut augurer, tant la chose paraît probable, que le marquis de Lorn recevra, peu de temps après son installation, le titre de vice-roi, en échange de celui de gouverneur-général porté par ses prédécesseurs.

Passant des vivants aux défunts, il faut enregistrer la mort de S. Exc. l'Eme cardinal Alessandro Franchi, secrétaire d'Etat de Sa Sainteté, décédé à Rome, dans la matinée du 1^{er} août, à l'âge de 59 ans.

Alessandro Franchi se fit remarquer par des talents précoces. Il fut d'abord expéditionnaire à la secrétairerie des affaires ecclésiastiques extraordinaires, sous le cardinal Lambruschini; peu après *minutante* à la secrétairerie d'Etat. Chargé d'affaires par intérim en Espagne, de 1853 à 1855, pour régler la question du concordat; archevêque, en 1856; internonce à Modène et à Florence, de 1856 à 1859; secrétaire d'Etat pour les affaires ecclésiastiques extraordinaires, en 1860; nonce à Madrid, en 1868; ambassadeur extraordi-